

Renaud Dutreil : Je crois beaucoup à l'avenir du commerce de proximité

Venu en Lorraine à la rencontre des responsables socio-économiques, Renaud Dutreil a fait un détour par Pont-à-Mousson où il a été reçu hier après-midi à l'hôtel de Ville avant de visiter les installations de Gris-Découpage à Lesménils puis de filer vers Metz.

Je suis venu expliquer la politique du gouvernement, notamment concernant les dispositions mises en œuvre pour redynamiser le commerce ; singulièrement le commerce de proximité dans lequel je crois beaucoup. Renaud Dutreil, le secrétaire d'Etat aux PME, au Commerce, à l'Artisanat, aux Professions libérales et à la Consommation a tenu aux Mussipontains, élus, autorités, responsables associatifs et socio-économiques réunis hier à l'hôtel de ville le langage qu'ils aiment. Un langage qui parle à la fibre commerçante locale en évoquant, notamment, le dossier Fisac de Pont-à-Mousson qu'il a personnellement contribué-ainsi que l'a souligné Henry Lemoine

au cours de son allocution-à débloquent. Le maire et conseiller général, en accueillant Renaud Dutreil, s'est d'ailleurs largement attardé sur ce dossier-quo'il est allé en son temps plaider à Paris-et il a profité de l'occasion pour interpeller le secrétaire d'Etat sur « la rigidité du système (administratif, NDLR) et sa paradoxale versatilité : on a à peine le temps de digérer une réglementation qu'il faut l'oublier au profit d'une nouvelle... », a expliqué le premier magistrat...

Retrousser les manches

Des difficultés dont a, a-t-il expliqué, « pleinement conscience » le secrétaire d'Etat, qui souhaite « tra-



Henry Lemoine a évoqué avec Renaud Dutreil le dossier Fisac mussipontain, récemment débloquent après une intervention du secrétaire d'Etat.



Renaud Dutreil a profité d'une visite guidée de la société Gris-Découpage commentée par Francis Gris, le PDG.

vailler pour que ne s'opposent plus le temps long-de l'administration-et le temps court-des consommateurs. Pour aller dans ce sens, a expliqué M. Dutreil, plusieurs réformes sont en cours : concernant la sécurité pour mettre en place des subventions pour l'installation de système de protection anti-vandales ; concernant l'artisanat d'art pour donner à ces métiers la reconnaissance qui leur manque et surtout concernant la transmission... » Sur ce point, Renaud Dutreil est revenu en détail sur la réforme de la taxation des plus-values de cession (qui passeront de 26 % à 0 % pour 80 % des entreprises françaises au 1er janvier 2004, NDLR) mais a surtout expliqué l'état d'esprit

dans lequel il travaille : « Les entreprises ont plus besoin d'air que d'aide : espérer travailler moins et gagner plus est une fable, il faut retrousser nos manches mais agir dans les meilleures conditions possibles ». Après avoir conclu son propos sur un hommage appuyé au travail réalisé par Henry Lemoine et son équipe, le secrétaire d'Etat est ensuite allé constater de visu que Gris-Découpage n'avait pas volé la reconnaissance nationale récemment obtenue pour ses savoir-faire, notamment en matière de management des ressources humaines.

Δ Lire également en page Région.

H.B.